



豊橋市立福岡小学校

令和 5 年

1 0 月 2 7 日

令和 5 年度 第 7 号

授業参観・福岡ウォーク・競書大会・学校保健委員会

(1) 授業参観（10月4日（水））

授業参観へ多くの方に足を運んでいただきました。保護者の方に、がんばる姿を見ていただこうと一生懸命授業に取り組む子どもたちの姿が見られました。コロナの影響が減り、子どもたちが対面して行う活動が増えてきました。教室に入って授業の様子を見ていただく保護者の方が多くいたこともうれしいことでした。6年生は修学旅行の説明会も行いました。安全かつ有意義な2日間となるよう準備を進めています。



【グループによる学習】

(2) 福岡ウォーク（10月12日（木））

4年生と2年生が班をつくり、校区の歴史を学ぶ福岡ウォークを行いました。福岡小学校発祥の地である正光寺をはじめ、スポーツ広場、富本公園などで地域の方からお話を伺いました。また、小池神社をお借りして、お弁当を食べ、潮音寺の前で記念撮影をして、学校に戻ってきました。子どもたちは、地図を見て移動をしますが、地図を正しく読み取ることは難しいです。校区のたくさんの方に立っていただき、誘導と安全の確保をしていただきました。日差しの強い日でしたが、全員が無事、完歩しました。校区の皆様のご協力に心より感謝いたします。



【出発の様子】

(3) 競書大会（10月5日（木）～10月18日（水））

学年ごとに競書大会が行われました。大会に向けて、書写の授業や宿題で練習した成果を発揮しました。こだわりをもって丁寧に書く子、思い切って勢いのある字を書く子、書き方はそれぞれですが、集中して字を書く教室には凛とした雰囲気がありました。



【競書会：名前まで丁寧に】

作品は10月30日（月）～11月10日（金）に各学年の掲示板に展示されます。学校に足を運んで、ぜひ作品をご覧ください。

(4) 学校保健委員会「見直そう！生活の中の姿勢と健康」（10月24日（火））

保健委員会による姿勢のアンケートをもとに、パフォーマンスリハセンターの神谷トレーナーから話を聞きました。姿勢は考えたり、記憶したりする力に影響すること、また、よい姿勢をとるには体の柔らかさが関係していることが伝えられました。教えていただいたストレッチをすることで、よい姿勢を保ち、運動や勉強の効果をあげたいものです。ご家庭でも、姿勢について話題にしていただけたらありがたいです。



【神谷トレーナーと一緒にストレッチ】